

Querido Àlex, esta semana, después de mucho tiempo me he ilusionado con el primer equipo del Barça. De acuerdo que el Athletic nos ha eliminado pero la actitud fue muy buena y en el Villarreal se apuntó lo que puede ser un gran equipo. Me creo a Xavi y su proyecto a pesar del entorno y aunque tiene casi todo en contra, es valiente y no tiene miedo. Además conoce lo caprichoso que es el mundo del fútbol y lo irracional que suele ser y no te digo Àlex, nuestro querido Barça. Del mismo modo que Xavi ha decidido ya apostar por el talento de casa, incorporando a jóvenes que no tengo la más mínima duda de que si siguen juntos harán algo grande, todo ello se contrapone con la situación de un club que se está derrumbando como un azucarillo en agua a nivel institucional, económico-financiero, patrimonial, de gobernanza y por supuesto social y cada día estamos más cerca del caos y la masa social, con pocas excepciones, sigue callada y pasiva. ¿Sabes Àlex? Desde que nos dejó Leo Messi o mejor dicho le echó Laporta, no ha-



Araujo y Xavi.

traño e incontrolable e incontrolado. Pero, hijo, ¿por qué fichar según qué jugadores y pagar salarios si en casa tenemos unos jóvenes que además de talento, matarían por jugar en el primer equipo? Gavi, Lamine Yamal, Héctor Fort, Cubarsí, Alejandro Balde, Fermín López, Iñaki Peña, Marc Guiu y seguro me dejó algunos más también muy buenos y de escuela Barça. Si a ellos unimos a Araujo, Pedri, De Jong, Ferran Torres, Ter Stegen, con una situación institucional estable y seria, seríamos de nuevo un gran club, pero me temo que como siempre, antes caerá la cabeza de Xavi y su gente en lugar de la de los verdaderos responsables de la terrible entropía en la que nos hallamos. Solo cuando no haya solución, entonces hijo, nos quejaremos como siempre y buscaremos culpables por todos lados y solo nos quedará "un club mes", eso en el mejor de los casos. "Fill, tan de bo m'equivoqui però els cules encara en agrada patir i queixar-nos però no reaccionem quan toca. No tenim remei. T'estimo Àlex".

bía recuperado la ilusión. Los fichajes de temporada, mucho ruido y muy pocas nueces. Son como el dulce retiro o refugio de algunos futbolistas de un mercado futbolístico ex-

Paso adelante de Ter Stegen

YA HIZO ENTRENAMIENTO DE CAMPO

Su recuperación va por muy buen camino aunque aún es pronto para su regreso

LUIS F. ROJO

Marc-André Ter Stegen ya hace trabajo de campo. Una excelente noticia para Xavi Hernández que en los últimos días ha visto como un jugador como Alejandro Balde se han lesionado. Todavía es pronto para el regreso del portero, pero al menos su presencia en el césped de la Ciudad Deportiva ya es una buena señal. Ter Stegen se operó a principios del pasado mes de diciembre por unos problemas en su espalda después de haber intentado un tratamiento conservador que no funcionó. Al alemán se le espera para la eliminatoria de la Champions frente al Nápoles, aunque tal vez podría volver un poco antes.



Ter Stegen.

EFE

Por otra parte, en la sesión de entrenamiento de este viernes, tanto Araujo como Christensen se ejercitaron con normalidad junto al resto de compañeros. Ambos tuvieron problemas físicos en Bilbao, pero podrán estar para el encuentro de esta tarde frente al Villarreal. ●

¡Reengánchate al Movistar Fantasy MARCA en la segunda vuelta!

**Premios, torneos globales, ligas
con amigos, más modos de juegos,
clausulazos y mucho más**



**DESCÁRGALA O ENTRA EN
www.fantasymarca.es**

